

大江中だより

7号

松阪市立大江中学校 令和6年9月2日



9月スタート！校舎に明るい雰囲気に戻ってきました！

酷暑に見舞われた今年の夏、太陽の下で思いきり遊ぶこともままならなかったことでしょう。それでも皆さんは、学習はもちろん部活動やそれぞれの活動などにしっかり励んだことと思います。大きな事故もなく安全に過ごしてくれたことが何よりです。

7月26日から開催されたパリオリンピック、そして、パラリンピックが現在開催中です。皆さんはどの競技に注目していましたか？印象に残る試合や選手はいましたか？時差の関係で、リアルタイムで観戦するのが難しい競技もありましたが、世界中のさまざまな選手が活躍する姿は、私たちに感動を与えてくれました。金メダルを目標に、



生活のすべてを競技に捧げて鍛錬してきた選手たちですが、残念ながら敗者となってしまうこともあります。競泳の池江璃花子選手は個人バタフライで決勝進出ならず、



直後に涙で「頑張ってきた分、無駄だったのかなって」と語りました。想像を絶する過酷な練習の日々だったことを思うと失意の彼女の姿に心が痛みました。しかし病気だったことを一切言い訳にせず、ひたむきに努力を重ねてきた姿はカッコよく、多くの人々の心に希望をもたらしました。「病気と闘う誰もがこんなに頑張れるわけではない…」そんな意見もあります。それでも私たちは、彼女に「これからも泳ぎ続けてほしい」と願わずにはいられません。

いよいよ9月、まだまだ暑さが残っていますが、前期のまとめの時期となりました。明日から3日間、前期期末テストが行われます。今年度の前期期末テストは、美術科を除く8教科9科目となっています。夏休み中にコツコツ勉強を進めてきたことと思いますので、今日はしっかり睡眠をとり、体調を万全にして臨んでください。

今年度も「朝日写真ニュース」を寄贈していただいています

昨年度、バイオマスパワーテクノロジーズ松阪様より大江中学校の生徒の皆さんのお役に立つようにと「朝日写真ニュース」と掲示板を寄贈していただきました。

ニュースは定期的に届き、最新のニュースが、写真で一目でわかる仕様になっています。

今年度も引き続き、寄贈していただいています。皆さんの興味関心が一層高まることを期待しています。



南小・大江中ホームページがリニューアルしました

新アドレス <https://asp.schoolweb.ne.jp/2420013>

QRコードはこちら→



夏季休業中の部活動のようす

サッカー部やソフトテニス部は、指数計とにらめっこしながらの活動でした。休憩をこまめに取り、水分をしっかりと補給しつつも、日陰や体育館で練習する日が多くなりました。文化部は、大石地区市民センターをお借りしての調理実習や交通安全のぼり旗製作などに取り組みました。



行事予定の訂正

6月7日配布の10～12月行事予定に掲載した、英語検定の実施日を訂正いたします。〔誤〕10月11日(金)→〔正〕10月4日(金)

本日訂正版を配布しましたので、差し替えをよろしくお願いいたします。

9・10月行事予定



9月	2日(月)	テスト前日4限授業 給食開始 夕活終了 13:30
	3日(火)	期末テスト 3限 ※給食なし 夕活終了 11:55
	4日(水)	期末テスト 3限 ※給食なし 夕活終了 11:55
	5日(木)	期末テスト 6限授業
	9日(月)	大江プロジェクト 45分授業
	11日(水)	登校指導
	12日(木)	福祉活動5・6限 45分授業
	13日(金)	福祉活動予備日 45分授業
	20日(金)	飯南中合同授業(1年生)
	21日(土)	松阪地区中体連新人体育大会
	24日(火)	授業公開 3年生進路説明会
	28日(土)	松阪地区中体連新人体育大会
	29日(日)	松阪地区中体連新人体育大会
	30日(月)	大江プロジェクト 45分授業
10月	4日(金)	英語検定
	5日(土)	松阪地区中体連新人体育大会(予備日)
	6日(日)	松阪地区中体連新人体育大会(予備日)
	7日(月)	大江プロジェクト 45分授業
	9日(水)	個別懇談会
	10日(木)	個別懇談会
	11日(金)	前期終業式 登校指導
	15日(火)	後期開始
	16日(水)	45分授業 夕活終了 13:50 掃除なし 部活なし
	21日(月)	大江プロジェクト 45分授業
	25日(金)	第2回小中交流会 大江プロジェクト 45分授業
	28日(月)	学習発表会リハーサル(南小体育館)

【9・10月】
9月1日～新人戦まで
部活終了 17:15
完全下校 17:30
新人戦～10月末まで
部活終了 16:30
完全下校 16:45



台風10号接近の影響により、大石不動院八朔まつりが残念ながら中止となりました。

これまで太鼓の練習や大江プロジェクト「フェスリーダーズ」の祭り準備に一生懸命取り組んでくれた生徒のみなさん、ありがとうございました。また、これまでの地域の皆さまのご指導ご支援に感謝申し上げます。